



RISIKOMANAGEMENT IM MITTELSTAND 2014

Österreichs Mittelständler entdecken vermehrt Risikomanagement für sich, das zeigt die Studie „Risikomanagement im österreichischen Mittelstand“ der FH CAMPUS 02, Studiengang Rechnungswesen und Controlling, und der Unternehmensberatung Risk Experts. Befragt wurden dafür zwischen November 2013 und Jänner 2014 insgesamt 270 Unternehmen mit 25 bis 500 Mitarbeitern. Am 24. März fand in Wien die Präsentation mit den Autoren Prof.(FH) DI Dr. Christian Theuermann und Risk Experts-Geschäftsführer DI Gerhart Ebner statt.

FHWIEN DER WKW NUMMER 1 UNTER ÖSTERREICHS FACHHOCHSCHULEN

Im jährlich durchgeführten Fachhochschul-Ranking des „Industriemagazins“ gibt es einen neuen Sieger: die FHWien der WKW konnte sich gegen die anderen Fachhochschulen des Landes behaupten und wurde von Österreichs Führungskräften zur besten FH des Landes gekürt. Auf den Plätzen 2 und 3 landeten die FH Oberösterreich und das MCI Innsbruck. Auch die einzelnen Studiengänge der FHWien der WKW konnten großteils exzellente Plätze im Ranking einnehmen: so belegt der Bachelor-Studiengang Finanz-, Rechnungs- und Steuerwesen Platz 1 unter den Studiengängen aus dem Bereich Finanzierung / Rechnungswesen. Die Studiengänge aus den Bereichen Marketing und Kommunikation konnten sich ebenfalls wieder auf hervorragenden Positionen behaupten.



DRUCKEREI BÖSMÜLLER UNTER DEN TOP 3 VERKAUFSTEAMS IM DEUTSCHSPRACHIGEN EUROPA

Bei den VBC Verkaufsawards 2014 wurden am 27. März in den festlichen Räumlichkeiten des Studio 44 die besten Verkäufer und Führungskräfte im deutschsprachigen Europa (Österreich, Deutschland und Schweiz) in vier Kategorien gekürt und im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung mit dem Verkaufsaward des Jahres prämiert. Bösmüller freut sich, unter insgesamt

1.100 Einreichungen, über die Auszeichnung zum „Top 3 Verkaufsteam des Jahres“. Erstmals hat das seit 36 Jahren bestehende Familienunternehmen Bösmüller mit seinem Verkaufsteam an der branchenübergreifenden Ausschreibung von VBC in der Kategorie „Verkaufsteams“ teilgenommen und ist sogleich unter den besten drei Verkaufsteams gelandet.

DIE NEUE BERUFSAKADEMIE HANDEL

Anfang März stellte das WIFI Wien seinen neuen Lehrgang „Berufsakademie Handelsmanagement“ vor. Der neue Berufsakademie-Lehrgang Handelsmanagement bietet die Chance, mit einer abgeschlossenen Berufsausbildung und mehrjähriger Berufserfahrung im Handel eine Höherqualifizierung auf hochschulischem Niveau zu erreichen. Nach dem Motto „Praxis + Theorie = Erfolg“ werden Studierende praxisbezogen und wissenschaftlich fundiert auf Managementaufgaben im Handel



vorbereitet. Neben Personen mit abgeschlossener Lehre plus Berufserfahrung ist der Lehrgang auch für Wieder- und Quereinsteiger im Handel, Handelsunternehmens-Nachfolger sowie Gründer von Handelsunternehmen geeignet. Der Lehrgang wird berufsbegleitend angeboten und startet im Herbst 2014.